

La clase que vio desde el principio salir la nueva
idea del Corazon noble y bondadoso de nuestro dis-
tinguido y respetable Gobernador, que la vio y aus-
suro en su ausencia, sin el royo que la oia la
triste realidad, que la vio y considero como el bal-
samo reparador que vult a restañar las heridas
que tristes y dolorosas acontecimientos habian
abierto en el devalido cuerpo social de nuestros
labradores, victimas de la may terrible y trascuden-
tal inundacion que registro los fastos historicos de
este pais, que la vio por ultimo lanzada a los aires
de la publicidad, acariciada y protegida por hom-
bres respetables de nuestra sociedad murciana, cre-
yo era llegado el momento de corresponder a la
Primera hora que se la dispusera, pidiendo
su cooperacion en la oposicion de las citadas bases
y a ser posible la reglamentacion de la Caja Pro-
v. ha; que al descender del elevado espacio a que
la fantasia de su imaginacion le condujera
en un momento de entusiasmo patrio, a fin de
dar cuerpo a la idea, y convertir la teoria en
hechos practicos y positivos, ha encontrado
muchas dificultades y obstaculos insuperables,
que vunen, para desfogar la via y llegar a
una solucion satisfactoria y provechosa a la
industria agricola, efectivamente, no encuentra
medio de armonizar la cantidad del capital
destinado para establecimiento de la Caja de
Socorros, con el numero tan considerable de
colonos pobres en cuyo beneficio se trata de
crear aquella; no encuentra que interes podra
fijarse a la cantidad de que nuda el necesitado
colono, y en que espacio de tiempo debera rein-
tegrar el capital recibido, atendida la incer-
tidumbre con que sucede siempre por las vnu-